## "NAMIB>>" - Projekt 2006 Imke Rust und Michael Weisser

## 1. AUSSTELLUNG im Medienzentrum Bremen unter der Schirmherrschaft des Goethe-Zentrums Namibia

## 2. LESUNG im ATLANTIC-Airport-Hotel Bremen - NAMIBIA-ABEND

Am Samstag, den 29.4.2006 ab 19 Uhr im Airport-Hotel/Blixx lesen die Schauspieler Ziellenbach und Lampe-Steinhage Texte aus dem e-Mail Dialog "GedankenFluege" von Michael Weisser und Imke Rust. Einführung Sabine Erlenwein (Goethe-Center Namibia"

Michael Weisser,und Imke Rust, Sabine Erlenwein (Leiterin Goethe Center Namibia) Caroline Dunaiski, Pius Dunaiski (Stv. Botschafter der Republik Namibia) (im Atlantic-Airport-Hotel/Bremen - von links nach rechts)

## Presseinformation Namibia-Abend im Atlantic Hotel Airport Bremen

Rund 100 Gäste waren am Samstag abend im Atlantic Hotel Airport anwesend, um im festlich geschmückten Rahmen einer ungewöhnlichen Lesung der Bremer Schauspieler Annette Ziellenbach und Ekkehard Lampe-Steinhage dabei zu sein.

Gelesen wurden ausgewählte Texte aus einem Briefwechsel, den der **Bremer Medienkünstler Michael Weisser** mit seiner namibischen Kollegin **Imke Rust aus Windhoek** im Verlauf eines Jahres über die Themen Namibia, Bremen, Kultur und Kunst geführt hatte.

Während seiner künstlerischen Offensive zum 100 jährigen Jubiläum des Hermann-Böse-Gymnasiums war Michael Weisser im vergangenen Jahr in Namibia, um dort für einen "Dialog der Kulturen" zu recherchieren. In Windhoek lernte er seine Kollegin kennen und lud diese ein, sich an seiner Ausstellung "...NAMIB>>>" zu beteiligen.

Während Weisser den "spirit" des Landes in einer ästhetischen Feldforschung mit dem Medium der digitalen Fotografie erfasst, setzt sich Rust als Namibia-Deutsche in 5. Generation mit ihrer Abstammung und mit Fragen von Macht und Gewalt in Afrika auseinander.

Die Ausstellung "...NAMIB>>" ist noch bis zum 29. Mai täglich von 16-24 Uhr im Medienzentrum-Walle (Waller Heerstrasse 46) zu sehen.

Die Lesung im Atlantic Hotel wurde in Anwesenheit des stellvertretenden Boschafters der Republik Namibia, Herrn Pius Dunaiski und Frau Caroline von der Schirmherrin des Namibia-Projektes Frau Sabine Erlenwein, Leiterin des Goethe-Centers in Namibia eröffnet.

Vom den Künstlern und dem Küchenchef des Blixx-Restaurants verwöhnt wurden an diesem Abend u.a. die Leiterin des Medienzentrums Magrit Delfs, der Honorarkonsul von Südafrika Herr Volker Schütte mit Frau Bettina, die Referatsleiterin für Kunst beim Senator für Kultur Frau Rose Pfister und die buten&binnen-Moderatorin Ulla Hamann.

Siehe: "Dialoge" Imke Rust und Michael Weisser